

Díaz-Canel: Cuba tiene una intensa actividad científica contra la COVID-19

Image not found or type unknown



En el encuentro también se conocieron los resultados de un ensayo clínico con la ozonoterapia en pacientes con el virus. Foto: Estudios Revolución

La Habana, 27 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel reconoció que el trabajo que se realiza en el país demuestra una intensa actividad científica en el enfrentamiento eficaz, seguro y soberano a la Covid-19.

Durante la reunión semanal que sostiene el dignatario con los investigadores que participan directamente en la lucha contra la pandemia, el director del Instituto Finlay de Vacunas, Vicente Vérez Bencomo informó que ya se trabaja con un nuevo candidato vacunal contra la enfermedad, luego del desarrollo favorable en las primeras jornadas de los ensayos clínicos con Soberana 01.

“Estamos terminando la formulación esta semana. Es una vacuna diferente. Tiene el mismo antígeno de Soberana, pero es otra plataforma: la de vacunas conjugadas que nosotros tenemos”, expresó el experto.

Comentó que “está dando respuestas muy interesantes en animales también” y que “la vamos a mover aceleradamente para tratar de empezar los ensayos clínicos en octubre”, afirmó.

Los resultados de un ensayo clínico con la ozonoterapia por vía rectal en pacientes confirmados con el SARS-CoV-2, y el empleo del Heberferón en el esquema terapéutico de pacientes con el virus, fueron otros de los temas abordados durante el encuentro. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/232511-diaz-canel-cuba-tiene-una-intensa-actividad-cientifica-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba